

THE PRODUCT FICHE (Spect)

Supplier's trade mark	SHARP
Supplier's model	QW-HT43F3931-FR
Capacity of dishwasher	15
The energy efficiency class	A+++
Annual energy consumption in kWh per year (AEC) (280 Cycle)*	239
Energy consumption (Et) (kWh per cycle)	0,84
Offmode power consumption (W) (Po)	0,50
Lefton mode power consumption (W) (P1)	1,00
Annual water consumption in litres per year (AWC) (280 Cycle)**	2520
Drying efficiency class***	A
Standard programme name****	Eco
Programme time for standard cycle (min)	270
Noise dB(A)	39
Freestanding/Built-in	Freestanding

* Energy consumption **239** kwh per year, based on 280 standard cleaning cycles using cold water fill and the consumption of low power modes. Actual energy consumption will depend on how the appliance is used.

** Water consumption **2520** liters per year based on 280 standard cleaning cycles. Actual water consumption will depend on how appliance is used.

***Drying efficiency class **A** on a scale from G (least efficient) to A (most efficient).

**** The "**Eco**" is the standard cleaning cycle to which the information in the label and the fiche relates. This programme is suitable to clean normally soiled tableware and it is the most efficient programme in terms of combined energy and water consumption.

FICHE PRODUIT (Spécifications)

Marque déposée du fournisseur	SHARP
Modèle du fournisseur	QW-HT43F3931-FR
Capacité du lave-vaisselle	15
Classe d'efficacité énergétique	A+++
Consommation énergétique annuelle en kWh (AEC) (cycle 280) *	239
Consommation énergétique (Et) (kWh par cycle)	0,84
Consommation d'énergie en veille (W) (Po)	0,50
Consommation d'énergie en état de fonctionnement (W) (P1)	1,00
Consommation d'eau annuelle en litres (cEA) (cycle 280) **	2520
Classe d'efficacité de séchage ***	A
Nom du programme standard ****	Eco
Durée du programme pour un cycle de lavage standard (min)	270
Niveau sonore dB(A)	39
Non-encastré/Encastré	Non-encastré

* Consommation d'énergie de **239** kWh par an, sur la base de 280 cycles de lavage standard avec alimentation en eau froide et de la consommation des modes à faible puissance. La consommation énergétique réelle dépend des conditions d'utilisation de l'appareil.

** Consommation d'eau de **2520** litres par an sur la base de 280 cycles de lavage standard. La consommation réelle d'eau dépend des conditions d'utilisation de l'appareil.

***Classe d'efficacité de séchage **A** sur une échelle graduée de G (moins efficace) à A (plus efficace).

**** Le programme "**Eco**" est le programme standard. Le programme standard correspond au cycle de lavage standard auquel se rapportent les informations qui figurent sur l'étiquette et sur la fiche. Ce programme convient au lavage d'une vaisselle normalement sale et il constitue le programme le plus efficace en termes de consommation combinée d'énergie et d'eau.